

Bolivia en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas

Sesión: 7957

Tema: Situación en Côte d'Ivoire

Disertante: Emb. Sacha Llorenti

Fecha: 2 de junio de 2017



Dado que esta es la primera sesión pública del Consejo de Seguridad del mes de junio, quisiera aprovechar esta oportunidad para rendir homenaje en nombre del Consejo al Excelentísimo Sr. Elbio Rosselli, Representante Permanente del Uruguay, por los servicios prestados como Presidente del Consejo durante el mes de mayo.

Estoy seguro de que hablo en nombre de todos los Miembros del Consejo al expresar mi profundo reconocimiento al Emb. Rosselli y a su delegación por los grandes dotes diplomáticos con que guió la labor del Consejo durante el mes pasado.

También quisiera aprovechar esta oportunidad para felicitar muy sinceramente a Côte d'Ivoire, Guinea Ecuatorial, Kuwait, los Países Bajos, Perú y Polonia por haber sido elegidos miembros no permanentes del Consejo de Seguridad. Esperamos con interés su contribución a la labor del Consejo a partir de 2018

En el orden del día provisional para esta sesión figura el siguiente tema: la situación en Côte d'Ivoire.

En primer lugar, dar las gracias al Sr. Ministro de Relaciones Exteriores de Côte d'Ivoire, Marcel Amon Tanoh por su presencia, para nosotros es un privilegio tenerlo en esta Cámara.

Asimismo, agradecer a la Representante Especial del Secretario General y Jefa de Operación de las Naciones Unidas en Côte d'Ivoire, Aïchatou Mindaoudou, por la información actualizada que ha presentado ahora, pero no solamente eso sino por el permanente liderazgo y aprovechamos la oportunidad para felicitar a todos sus predecesores así como a todo el personal civil y militar por su compromiso con la paz y la estabilidad en Côte d'Ivoire.

Agradecemos y reconocemos el trabajo realizado a lo largo de estos años así como el aporte de ONUCI en materia de lecciones aprendidas las cuales son un aporte valioso para las visiones del mantenimiento de la paz en nuestra organización.

Felicitemos a los países, organizaciones regionales, multilaterales, entre estos la Unión Africana y la oficina de las Naciones Unidas para África Occidental, a las agencias y equipos de la ONU y a todos aquellos que aportaron contingentes militares y policiales que día a día coadyuvaron en al pacificación del hermano país.

Sin las iniciativas de cooperación y trabajo de estas organizaciones los objetivos de la ONUCI hubieran sido difícilmente alcanzados, prueba de ello es la certificación de los resultados electorales de 2010 por la Unión Africana a pedido de Côte d'Ivoire y los acuerdos de paz suscritos por intermedio de esta organización

Bolivia saluda al pueblo y gobierno de Côte d'Ivoire y alienta sus esfuerzos encaminados al diálogo nacional, la consolidación de la paz, la reconciliación política, el desarme y la reintegración de los excombatientes a la sociedad.

La comunidad internacional debe continuar con su labor de cooperación allanando el camino propicio para alcanzar las metas de desarrollo sostenible en Côte d'Ivoire en pleno respeto de su soberanía, independencia e integridad territorial.

El crecimiento económico del país, el cual es notable, reconocemos los esfuerzos del Presidente, del gobierno y del pueblo de Côte d'Ivoire por haber logrado consolidar un ambiente político estable con tres procesos electorales que se llevaron a cabo de forma pacífica así como los avances en el proceso de reforma en el sector de seguridad en la cohesión de la milicia.

Nos alienta saber que los actores sostienen que el proceso de paz en Côte d'Ivoire es irreversible, vemos que el éxito en su proceso de paz es una oportunidad para que el Consejo utilice el ejemplo y experiencia de nuestros hermanos de Côte d'Ivoire con cuyo testimonio y conocimiento nos debemos

enriquecer con el fin de hacer lo posible para propiciar para propiciar una paz justa, honrosa y verdadera para todos.